

Mein Sportjahr 2021 – Quirin Rusch, Schwimmer

Zu Beginn des Jahres standen die Langbahnschweizermeisterschaften an. In 50.55sek wurde ich Schweizermeister über 100m Freistil und durfte mich sehr über meinen ersten Schweizermeistertitel in der Kategorie Elite freuen.



Mit dieser Zeit qualifizierte ich mich für die Junioreuropameisterschaften im Sommer in Rom.

In der 4x100m Freistil Staffel schafften wir es in den Final und das war sicher ein Highlight meiner bisherigen Karriere.

Im Sommer habe ich mich dann entschieden, einen neuen Weg in meiner Karriere einzuschlagen.

Ich habe nach 5 erfolgreichen Jahren in Zürich die Limmat Sharks verlassen und trainiere jetzt in Uster.



Nachdem ich mich in der Saison 20/21 für das Elitenationalkader für die darauffolgende Saison qualifiziert habe, durfte ich erstmals an einem Worldcup starten und konnte dabei neue Erfahrungen sammeln.